

L'union

CHAMPAGNE ARDENNE PICARDIE

Publié sur *L'Union* (<http://www.lunion.presse.fr>)[Accueil](#) > Brimont / Les vendanges ont commencé chez les Laluc On s'affaire dans les galipes

Brimont / Les vendanges ont commencé chez les Laluc On s'affaire dans les galipes

Par *Anonyme*

Créé le 17/09/2012 11:00

A Brimont, samedi 15 septembre, chez Xavier et Corinne Laluc, les vendanges ont commencé, mais seulement pour les parcelles les plus mûres, les moins chargées, les plus âgées (40 ans).

Les vignes n'ont pas subi de gel au printemps et le mildiou a été traité, cependant, il a fait froid au moment de la floraison, ce qui a eu pour conséquence le millerandage : le poids des grappes a diminué. Le raisin est de bonne qualité et sans aucune pourriture.

Les vendangeurs sont quatorze cueilleurs et porteurs qui coupent et transportent les grappes avec entrain.

Les vignes existent depuis les années 60, le grand-père et le père de Xavier ont travaillé avant lui sur l'exploitation. La famille Laluc est originaire de Lалуque dans les Landes. Appartenant à la corporation des tailleurs de pierre, elle est arrivée à Reims lors de la construction de la cathédrale au XIIIe siècle, puis elle s'est installée à Brimont après la Révolution.

Photos / vidéos

Auteur :

Légende : Une équipe pleine d'entrain.

Visuel 1:

URL source: <http://www.lunion.presse.fr/article/economie-region/brimont-les-vendanges-ont-commence-chez-les-laluc-on-saffaire-dans-les-galip>